=令和3年度竜王小学校だより=









令和3年11月29日 No. 22 校長 進藤 雅一

11 月終了,2 学期残り 1 ヶ月

早いものでまもなく 11 月が終わり、今週は 12 月に突入し、2 学期の残りも 1 ヶ月となります。12 月は「師走」とも呼ばれ、年末に向けて多くの人が慌ただしく活動する時期でもあります。児童にとっても2 学期の学習のまとめであったり、3 学期に向けての課題や目標の設定をしたりと、忙しくなる月でもあります。また寒さがだんだんと厳しくなり、新型コロナウイルスだけでなく風邪やインフルエンザの心配も出てきます。限られた時間をより有意義にするためにも、日々の生活リズムを安定し元気に毎日の学校生活を送ることが大事です。ご協力をよろしくお願いします。



4年生 白濱さんを招いての福祉講話実施!

11月22日(月)に視覚障害をおもちの白濱さんを招いての福祉講話を4年生が実施しました。盲導犬のクラリー等と一緒に日々の生活での苦労や社会の中での取組、そして児童等が補助をするやり方等を丁寧に説明していただきました。児童は白濱さんの話にしっかりと耳を傾けながらメモを取り、実際の点字の本を手にしながら、多くのことを学んでいました。講話を通して未来を担



う児童たち一人一人がお互いを支え合うことのできる社会を作ってほしいと強く感じました。また、白濱さんの「何で もチャレンジすることの大切さ」を、自分たちの生活の中でこれからより生かしてほしいと感じました。







甲斐市議会議員の方による授業視察(GIGA スクール構想)

今年度より行われている GIGA スクール構想による一人一台端末を利用した授業を、甲斐市市議会議員の方に視察していただきました。1.3.5 年生の授業の様子を見ていただきながら、あらためて児童の端末操作や職員の授業への工夫、端末を利用できる環境整備の充実に驚いているようでした。どんどん時代が変わっていき新しいものを取り入れつつ、児童の基本的な学びをしっかりとしていくことの大切さが議員の方の目にも映ったことでしょう。









愛校作業で落ち葉拾い!

11月25日(村の屋のモジュールの時間を利用して、愛校作業として落ち葉拾いをたてわり班で行いました。運動会以来のたてわり班での活動でしたが、校舎の周りに落ちている落ち葉を上級生の指示のもと頑張って拾うことができました。紅葉を終え落ち葉がたくさんある中で、より環境を整えていくことの大切さを感じてもらえた活動になったことでしょう。



















4 日間による個別懇談がスタート!

本日 11 月 29 日(月)より個別懇談が実施されています。保護者の皆様にはお忙しい中時間を作っていただきありがとうございます。この2 学期には運動会、そして授業参観等で来校いただきながら、児童の学校での活動の様子や成長を見ていただくことができましたが、日常生活や学習の中での成果や課題、ご家庭での児童の様子等、いろいろな視点で話ができればと思います。新たに児童や保護者そして職員が、児童の育成での目標を確認しつつ、学期末そして3 学期へ向かって前進できるようよろしくお願いします。



「給食片付け調べ」を給食委員会 「読書集会」は図書委員会で実施

11月24日(水)-26日(金)の3日間に、 給食委員会で給食の片付け調べを、11月26日(金)のモジュールの時間には、ビデオ放送 による読書集会を行うことができました。それぞれの委員会の児童が自分の分担を行い ながら、学校全体の生活がより良くなるよう 努力を重ねていました。今後も学校全体を眺





める広い視野をもって、より良くなるよう取り組んでほしいと思います。